

## 10 novembre 2007 : Médaille de bronze de la jeunesse et des sports pour Eddy ROS

Maître Hervé-Georges BASCOU, est toujours très proche de notre Académie et toujours présent, en toute occasion.

En qualité de membre d'Honneur et aussi d'ancien Président de l'AR2, Maître BASCOU s'est déplacé ce Samedi 10 Novembre au sein de l'Ecole Nationale de Police de NIMES, afin de décorer Eddy ROS de la Médaille de Bronze de la Jeunesse et des Sports.

C'est face à ses élèves et entouré comme d'habitude, du bureau de l'Académie, Sylvine ROS la Trésorière, Didier ROS le Secrétaire, Le Commandant Victor VOLKMAN, Président d'honneur, et de ses très très proches collaborateurs Michel FAIVRE ( moniteur APP à l'ENP) et Jean Jacques RODRIGUEZ (Instructeur de combat Russe et assistant), que cette décoration lui a été décernée.

" Je décerne cette médaille à mon Père ayant été aussi mon entraîneur depuis mes 5 ans. Il a toujours voulu que j'en fasse la demande, et cela depuis déjà très longtemps...Il aurait été tellement heureux et fier de partager ce moment à nos côtés, sachant son attachement profond aux décorations en tant que sportif invétéré, médaillé d'or de la Jeunesse et des Sports mais aussi en tant qu'ancien combattant...

...de plus je tenais à ce que cela soit très simple et surtout entouré de tous mes " amis et élèves " qui me font l'honneur d'être si nombreux à chaque cours et qui ont fait de l'AR2 une association ayant acquis à présent ses "lettres de noblesse" en matière de Self Défense et Combat Russe"

Vous retrouverez ici quelques photos